

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.365

Segovia—Jueves 22 de Abril de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

El Municipio español, de abolengo histórico, se revestirá de todo el vigor que precisa para el cumplimiento de su misión" El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

PREVISIONES

El trigo en la España nacional

Las previsiones de las autoridades del nuevo Estado español en orden al abastecimiento de la población, no se concretan sólo a la zona nacionalista; comprenden también a resolver ese aspecto de la vida nacional en la zona roja a medida que ésta vaya siendo conquistada por el Ejército.

Uno de los principales problemas planteados, ha de ser el del trigo. Sabemos que en la zona roja no existe el cereal, ni siquiera en los distritos agrícolas. En el Norte o en Cataluña en Castilla la Nueva (parte sin liberar) o en el Suroeste rojo, el pan de trigo no aparece hoy por parte alguna. En las mismas trincheras rojas de Madrid han encontrado nuestros soldados importantes cantidades de trigo y carne en conserva, procedente de Rusia o de Francia, pero ni por casualidad han encontrado un pajarillo, ni siquiera de munición.

Sin embargo, el problema del pan será resuelto por las autoridades de la nueva España aunque tuviesen que enfrentarse con el abastecimiento de esas zonas en un período de pocos meses.

En general la cosecha ofrece una perspectiva excelente, no obstante las lluvias y la escasa cantidad de abonos, o la absoluta falta de fertilización química de los sembrados. Las necesidades de la guerra, que fueron previstas por las autoridades nacionales, impusieron la intensidad del cultivo, de tal forma, que la producción de trigo de la presente cosecha en nuestra zona puede alcanzar la cifra de treinta a treinta y cinco millones de quintales métricos con sólo ser normal el rendimiento de aquélla.

Es sabido que las necesidades de riego y siembra en todo el país se cubren con cuarenta millones de quintales. Con sólo cinco millones que restara la zona roja quedaría cubierto aquel cupo. Y si ambas cifras fueran alcanzadas (en el primer caso por falta de abonado y por razones de orden climatológico, y en el segundo por no haberse realizado las labores agrícolas a consecuencia de la sequía reinante), bastaría un pequeño sacrificio para salir airoso en campaña triguera 1937-38, aunque, como decimos antes, en ese período el Estado nacional, como esperamos, lo de hecho en toda España.

Es preciso tener en cuenta que la zona nacional tiene en las trojes el más importante parte del trigo recolectado en 1936, a causa de no haberse realizado transacciones con la zona roja desde la fecha misma en que se inició la recolección.

Frente a estas previsiones y a estos datos, ¿qué espera la España nacional de la zona bolchevique? Nada más nada. Se sabe que el abandono de los campos en ella es absoluto. No ha hecho, o se ha hecho muy deficiente en algunas provincias, la siembra. La leva de hombres para el campo ha dejado los pueblos vacíos y brazos capaces de dedicarse con honra a las labores agrícolas. La economía se ha hundido y con ella la producción y la industria. La cosecha de naranja, por ejemplo, ha sido el mayor desastre que puede imaginarse. Las exportaciones no existen. Ha habido, desde luego, un comercio con Francia e Inglaterra, pero el importe ha sido insignificante, en generalidad de los casos, en las zonas corrientes abiertas en los Bancos de aquellas capitales por los comunistas rojos que se incautaron de la zona roja para atender a los pagos al extranjero de compras de material bélico y demás obligaciones contraídas a propósito de la guerra. Tanto así, que los campesinos no han podido cobrar los jornales devengados, y el influjo beneficioso que ejerció en la riqueza nacional los tres millones en divisas extranjeras que se anualmente importaban tales transacciones, no se dejará sentir en el presente año.

En perspectiva para los nacionales, el orden económico y con vistas a la liberación de la zona bolchevique, puede ser menos grata. Consolídese, sin embargo, pensando en que la España nacional se preocupa ya de resolver el mañana de los herma-

LA CORONACION DE LOS REYES DE INGLATERRA



El Rey Jorge VI y la Reina Elizabeth, cuya coronación tendrá lugar en Londres el mes próximo

DEL GALLINERO ROJO

“La Pasionaria” anuncia a Largo que será arrastrado por las masas si pierde la guerra Y culpa al Gobierno rojo de Valencia de los desastres de las milicias

Las supuestas fortificaciones en las costas de Marruecos

Londres, 21.—En respuesta a varias preguntas de Alexander, de la oposición laborista, sir Samuel Hoare ha contestado que no ha recibido información alguna acerca de las supuestas fortificaciones que los alemanes realizan en la costa de Marruecos.

Añadió Hoare que el ministro de Extranjeros ha mandado proceder a una encuesta para averiguar lo que haya de cierto en el rumor.

Felicitaciones segovianas al generalísimo Franco

Se han dirigido en el día de ayer, al generalísimo Franco, expresivas felicitaciones por su Decreto relativo a la unificación de milicias. Se expidieron telegramas por las autoridades, por el ilustre Colegio de Abogados de Segovia, Cámara de Comercio y de la Industria, director de EL ADELANTADO DE SEGOVIA y sus redactores y otras entidades de que no tenemos nota detallada.

El Decreto a que hacemos referencia ha causado excelente impresión en las milicias, en la España liberada y seguramente en aquella otra que siente las ansias de la liberación.

Los refugiados en las Embajadas de Madrid

Madrid, 21.—El embajador del Brasil, que ha pasado a ser el decano del Cuerpo diplomático, ha visitado a las autoridades civiles y militares de la capital para tratar con ellas de la más rápida evacuación de los refugiados en los edificios de las Embajadas.

Parece que la propuesta se produce a consecuencia de la falta de viveres y a la posibilidad de que se declaren epidemias a causa de haber empezado los calores.

¿Sublevación de un Regimiento?
Londres, 21.—Según noticias de buena fuente, la conspiración está en su auge en el campo bolchevique. Acaba de sublevarse el segundo regimiento de Infantería, capitaneado por un sargento ciclista llamado Antonio González Morales.

Toulouse, 21.—Comunican desde Valencia que el sábado llegó «La Pasionaria» e inmediatamente pasó al despacho de Largo Caballero, con quien celebró una larga conferencia, que se desarrolló en términos de gran violencia.

Se sabe que «La Pasionaria» culpó a Largo y a su Gobierno de todos los desastres que sufren las milicias, y anunció al primero que será arrastrado por las masas en el caso de que se pierda la guerra.

París, 21.—Se sabe que hace un par de días, en Valencia, tuvieron lugar manifestaciones. Los manifestantes recorrieron las calles al grito de «Todo el Poder para «La Pasionaria»». La fuerza pública, cumpliendo órdenes de Galarza, salió al paso de los manifestantes y se registró una colisión, resultando varias víctimas.

Intervención en todas las emisoras rojas

Valencia, 21.—Por orden de Galarza se ha dispuesto que en el plazo de cuarenta y ocho horas todas las agrupaciones políticas y sindicales del Frente Popular deben inscribir a la Dirección de Seguridad todas las emisoras de que dispongan. Además, deben indicar las horas de sus emisiones para someter las conferencias a la previa censura. La Junta de Defensa de Madrid y la Consejería de Gobernación de Barcelona han cursado órdenes en ese sentido.

Más niños a Rusia

Alicante, 21.—El sábado salió para Odesa un barco con ciento sesenta y cinco niños, de los que se hará cargo el Gobierno ruso.

Estas criaturas llevan en la muñeca derecha una pulsera metálica con una chapa en la que aparece un número y la palabra «Madrid».

Lea usted los anuncios breves

FERVOROSO MOVIMIENTO DE ADHESION AL CAUDILLO

DE TODOS LOS LUGARES DE ESPAÑA LLEGAN AL GENERALISIMO ENTUSIASTAS TELEGRAMAS FELICITANDOLE POR SU DECRETO DE UNIFICACION NACIONAL

Grandiosas manifestaciones en distintas capitales de la España liberada

Salamanca, 21.—Falange Española de la provincia de Cáceres ha comunicado al generalísimo la satisfacción y entusiasmo con que sus afiliados han acogido el Decreto de unificación de las milicias, que han de superarse hasta conseguir el triunfo definitivo de la causa de España. Firma el telegrama Casimiro Innigo.

Sintetiza este despacho, en su texto vibrante y patriótico, la repercusión que ha alcanzado en toda la nación el Decreto de constitución del Estado totalitario, publicado el lunes. Llegan en avalancha centenares de adhesiones que patentizan el mismo sentimiento de adhesión firme, el regocijo con que España ha acogido este primer paso hacia el Imperio. En el frente y en la retaguardia se acusa la misma vibración. El empuje que latía en la España reconquistada ha encontrado su cauce y su guía y entra jubilo por el camino de la gloria, que no se cerrará jamás.

Es imposible recoger en un solo día las adhesiones recibidas. Creemos que no será físicamente hacedero registrarlas todas, pero hoy, como confirmación del sentir común, es grato

Ataques enemigos rechazados, sufriendo los marxistas importantes pérdidas

Salamanca, 21 (11 n.).—Boletín de Información, con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 21 de Abril de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Aragón.—Fuego de fusil y cañón en el sector de Teruel.

Frentes de Soria, Madrid y Avila.—Cañoneos sin importancia.

Frente de Vizcaya.—Tiroteos y mal tiempo.

Frentes de Asturias y León.—En Asturias, el enemigo pretendió llevar a cabo ataques en los sectores de Oviedo y Otero. Ambos fueron rechazados, causándosele a aquél gran número de bajas. Dejó abandonados en nuestro poder noventa y dos muertos en el sector de Oviedo, y ciento diecisiete en el de Otero.

EJERCITO DEL SUR.—Frente de Córdoba.—En el sector de Villaharta, un intento de infiltración enemiga ha sido rechazado, dejando en nuestro poder veinte muertos y muchos fusiles de procedencia rusa.

En el sector de Peñarroya, también se han rechazado ataques parciales, en que el enemigo ha sido fuertemente castigado, abandonando en el campo numerosos cadáveres.

En el sector de Fuenteovejuna, otro intento rojo fué desbaratado. El enemigo fué perseguido y abandonó en el campo numerosos muertos, así como material, todavía no clasificado por la tarde, que terminó el combate.

Salamanca, 21 de Abril de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

NUEVOS RUMBOS

El cacareado individualismo español

A propósito del Decreto del generalísimo, por el que quedan unificadas las milicias nacionales y disueltos los partidos políticos, «El Diario Vasco» publica un interesante comentario, al que pertenecen los párrafos siguientes:

Los pesimistas creían esta unificación casi imposible. Había quien se atrevía a predecir conflictos graves para después de la victoria.

También en el extranjero fantaseaban sobre esta supuesta oposición de las milicias. Así, «Le Temps», decía que aunque el triunfo de las armas parecía tenerlo Franco asegurado, quedaba la incógnita de cómo podría resolver la dualidad entre el Requeté y la Falange.

Pues bien; ahora verán todos esos pesimistas que estaban gravemente equivocados; que para resolver ese problema Franco no tuvo necesidad siquiera de esperar al término de la guerra y que le bastó un sencillo Decreto para probar al mundo que no se había comprendido a la España nacional, ni a la Falange ni al Requeté.

El cacareado individualismo español quedará ahora desmentido ante el maravilloso patriotismo de los partidos disueltos y de los unificados. Ahora se ha visto lo que nosotros tenemos hartamente conocido, que el Tradicionalismo no desdeñaba ninguna aportación moderna de positivo valor, ni el Falangismo rechazaba las esencias vivificadoras y tradicionales del Imperio hispano.

Nuestra unificación política es una de las mayores victorias de nuestro invicto Ejército y uno de los timbres de gloria más legítimos del pueblo español.

España, poco hace, dividida hasta la anarquía, aparece hoy aureolada con perfecta unidad en todas sus manifestaciones: unidad religiosa, unidad militar, unidad de mando y unidad política.

Tal es la enorme importancia del Decreto del 20 de Abril, considerado en su totalidad. Analizándolo, nos confirmaremos más y más en su valor trascendental.

Los rojos atacan a Inglaterra... y a Francia

Londres, 21.—Radio Bilbao protestaba contra las autoridades inglesas por el hecho de que un barco británico no ha podido entrar en el puerto de la capital de Vizcaya a causa de que un contratorpedero de la misma nacionalidad no le había prestado auxilio cuando el buque mercante lo reclamó.

Los bolcheviques españoles han abierto el fuego contra Inglaterra y contra Francia con motivo de la entrada en vigor del plan de control. El Gobierno de Valencia se revuelve contra la fiscalización... mientras la fiscalización alcance a las costas y fronteras de su zona. Quisiera que aquélla quedase limitada al territorio nacionalista.

Los bandidos de Valencia pretenden que el universo entero les rinda pleitesía. Mientras la frontera francesa ha sido (no nos atrevemos a asegurar que no continúe siéndolo) un canal de amplio y permanente caudal de material bélico y de combatientes extranjeros, se han sentido tranquilos. Mientras sus puertos eran visitados por buques de diversas nacionalidades, camuflados con banderas de países neutrales, llevando en sus bodegas el secreto de la resistencia bolchevique, Valencia no dejaba oír su voz.

Sabe Valencia lo que se juega con la observancia del plan de neutralidad. ¿Dónde encontraremos el motivo de su euforia de los últimos tiempos? Simplemente, en la actividad de la piratería. Cuando está en peligro de perder la colaboración de Rusia y de Méjico y de Francia y de Checoslovaquia, etc., etc., se rasga las vestiduras en protestas de encendida ira.

La canalla no tiene confianza en sus fuerzas y en sus medios. Lo espera todo del extranjero.

ANUNCIANTES:

Contraten su publicidad con EL ADELANTADO DE SEGOVIA, y podrán obtener un descuento del 5 al 25 por 100.

